



朝風

上田市立塩田中学校

No.2

〈めざす人間像〉ふるさとに愛着と誇りをもち、知・徳・体が調和し、社会的に自立した人間

生徒会対面式

入学式翌日の7日（金）生徒会主催の対面式がありました。194名の1年生が塩田中生徒会の一員となりました。

第65代生徒会長の話

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。2・3年生は1年生のみなさんが入学してくるのをとても楽しみにしていました。入学式の皆さんの姿は長時間の式でも姿勢を崩さず、とても格好良かったです。いよいよ中学校生活が始まります。不安なこと・分からないことがたくさんあると思います。そんなときはぜひ先輩に頼ってみてください！これから一緒に塩田中を盛り上げていきましょう。



体育館へ入場する1年生



1年生代表によるあいさつ



1年生を拍手と合唱で歓迎する2・3年生





応援・選挙管理委員会による応援



吹奏楽部も演奏で1年生を歓迎



準備と後片付けに手早く行動する生徒会役員

そして、13日（木）には第1回生徒集会、定例委員会開催



1年生も自己紹介をして仲間入り



本部役員は意見を出し合い話し合い



保健委員会はすでに活動開始

2・3年生での部活始まり、1年生が部活説明会と部活見学・体験



7日（金）放課後には2・3年生だけのスタートですが、発足会を経て楽しみにしている部活動が始まりました。

発足会の中で校長先生は、「(自分たちで練習メニューを考えるなどの)自主的・自発的な部活動」

「練習・実践・反省・練習・実践・反省」を繰り返しながら生徒が主体的に活動し、成長していく部活動を期待しますと挨拶されました。

10日（月）6校時には1年生対象の部活説明会が行われました。そして13日（木）放課後からは1年生の部活見学と体験が始まりました。1年生を勧誘する2・3年生は自分たちの部の魅力を猛アピールしていました。部活見学・体験をする1年生の目はキラキラと輝いていました。